



EN TODOS LOS CAMPUS

La Usal promociona su oferta entre padres y profesores

La Universidad de Salamanca, a través de los vicerrectorados de Estudiantes e Inserción Profesional y de Docencia, quiere dar a conocer su oferta académica, forma de acceso y desarrollo profesional a través de un programa de charlas informativas titulado *¿Qué me ofrece la Universidad de Salamanca?*, que desarrolla desde ayer y hasta mañana en Ávila, Salamanca y Zamora.

Estas intervenciones están dirigidas especialmente a padres, profesores y orientadores de alumnos

de Bachillerato o de Ciclos Formativos de Grado Superior que estén interesados en conocer los diferentes estudios, formación profesional y servicios que ofrece la institución académica salmantina y, por ello, participarán diferentes cargos y profesores de la Universidad de Salamanca. La mesas redondas programadas contarán con las intervenciones de Cristina Pita Yagüe, vicerrectora de Estudiantes e Inserción Profesional; María Luisa Martín Calvo, coordinadora de

Ordenación de Titulaciones; María Ángeles Recio Ariza, directora del Servicio de Orientación Universitaria; Antonio López Almorox, responsable Técnico de Organización de las Pruebas de Acceso; y representantes de los diferentes centros de la Universidad de Salamanca.

Estas actividades complementarán las Jornadas de Puertas Abiertas, celebradas la semana pasada, así como el programa de charlas del Servicio de Orientación Universitaria. ■